

# Modelo de recuperación del patrimonio:



## El mercado de Camden Town

**Autores:**

- César Alonso Lobato
- Álvaro Oviedo Delgado
- Álvaro García Hermoso
- Jairo Fernández Nieto

## • Ubicación:

Camden Town es un barrio situado en el norte de Londres. A unos 3, 7 Km de Charing Cross.

Se puede llegar de varias formas:

- En la línea Northern del metro la cual te lleva hasta la estación de Camden Town.
- En autobús bajándose cerca de Camden.

## Historia del mercado:



Regent's Canal

El primer mercado en Camden Town empieza a funcionar en la década de los 70, a orillas del Regent's Canal. Este lugar empieza a convertirse en atractivo para el turismo y para los londinenses debido a sus bajos precios. Además del mercado, también es un lugar que nos brinda diferentes modos de diversión como puede ser dar un paseo en barca por el canal.

Roundhouse es una vieja edificación que tiene sus orígenes en el siglo XIX. Uno de los complejos que ocupa este gran mercado es Stables Market, un antiguo hospital para caballos (los cuales servían para tirar de las barcas a lo largo del canal) que hoy es un centro de tiendas "fashion". En la década de los 60 empezó a funcionar como una sala de conciertos hasta convertirse en un lugar fundamental para los eventos culturales de la época. Han pasado por sus escenarios grupos como los Ramones o The Doors.

En el año 1985 se sumaron a la estructura original del mercado otros tres nuevos y algunos viejos locales se convirtieron en restaurantes.



Entrada a la estación de metro Camden Town

Camden Town es un barrio muy amplio y en él se encuentran cinco mercadillos:

- **Camden Lock**
- **Stables Market**
- **Inverness Street**
- **Camden Buck**
- **Main Street**

En la década de los 90 se renovaron algunos edificios del Lock y se instaló el Market Hall de tres pisos.

Camden Town es sin dudas el mercado más excéntrico de Londres. Es una especie de laberinto de pasillos, tiendas y restaurantes en donde podrás encontrar absolutamente todo lo que busques por extraño que sea.



Tiendas de Camden Town

- **Camden Lock**, es el mercado original.
- **Stables Market** son más de 500 tiendas, que originalmente sirvieron como establos y hospital para caballos de carga utilizados en el canal.
- **Inverness Street** inició su actividad en 1900 como pequeño mercado de frutas, hortalizas y verduras.
- **Camden Buck** es uno de los mercados situados en Camden High Street y por lo tanto opuesto a Inverness Street.
- **Main Streets** es el mercado principal y más grande, cuya extensión va desde Camden High Street hasta Chalk Farm Road.

Las tiendas del mercado abren de martes a domingo, de 9:30 h. a 17:30 h., y los fines de semana de 8:00 h. a 18:00 h.

Es un lugar destinado a la juventud y sobre todo a quienes mantengan como moda el estilo gótico, y muchos por no decir todos los jóvenes londinenses suelen comprar aquí su ropa. Pero no hay que preocuparse, ya que dentro del

propio mercado la oferta es amplísima hacia todo tipo de público, encontrando objetos y ropas de lo más curioso y para todos los gustos.

Es uno de los mejores sitios para hacer las compras de Navidad. Se pueden encontrar regalos para cualquier edad, gusto y estilo.

A Camden Town hay que ir sin prisa, tomárselo con calma, pues es infinita la cantidad de tiendas y puestos que allí se encuentran. Esto, unido a la gran variedad de restaurantes y pubs, os llevará a pasar un día realmente estupendo.



Puestos en el mercado de Camden Town

Este barrio de Londres es un lugar donde el color, las tribus urbanas, los olores y los ambientes quedan reflejados en cada parte del mismo.

Es uno de los barrios más impresionantes, es un sitio para perderse y encontrar cualquier cosa, un enorme rincón dentro del corazón de Londres. Pasear, reír, comprar, comer, observar, todo esto y mucho más en un barrio tan pintoresco como Camden Town. Una particularidad de este barrio son sus fachadas, por lo originales, atractivas y divertidas que pueden llegar a ser.

Otro atractivo de este pintoresco mercado son sus pubs, como el Hawley Arms que es frecuentado últimamente por artistas como Amy Winehouse y Peter Doherty.

También el Electric Ballroom es uno de los night-clubs más famosos de Londres desde los años 50.

Camden High Street es la calle principal de este mercado y donde se localiza la estación de metro. En esta calle a la derecha de la estación se encuentra Camden Market. En los puestos interiores encontrarás desde la ropa más *punk* y *dark* a coloridos vestidos y camisetas *casual*.

Más adelante, en Dr. Martens, encontrarás ropa y zapatos de estilo *rock* y *punk*. A continuación se encuentra el puente que cruza Regent's Canal, donde se solían sentar los punks con sus elaboradas crestas a cobrar una libra por hacerse fotos con los turistas.



Punks en el Regent's Canal

Pasando el puente a la derecha nos encontramos Camden Lock, abierto en el año 1974, compuesto de varias partes. El primer edificio a la vista es el llamado Hall de Camden Lock. Una curiosa nave industrial, restaurada y abierta como mercado en 1990.

Tras su primera puerta, en su planta inferior, te sorprenderán los montones de cuadros de colores en el pasillo de la entrada. Los artículos que encuentras son muy originales. Son piezas únicas que no se fabrican en cadena y provienen de países como la India o Vietnam.



Bisutería de los puestos de Camden Town

Posiblemente este mercado sea el que más defina a Londres como la capital puntera en música, moda y todo lo que envuelve las nuevas tendencias desde los años sesenta hasta ahora.

A muchos, esta moda, les parecerá de lo más *freaky* con tiendas exclusivas para locos, excéntricos y todo lo que podáis imaginaros.

Todo tiene cabida en Camden. Puedes comprar desde la típica camiseta para el turista a un sinfín de artículos que hace que cualquier persona acabe divirtiéndose y disfrutando.

No es uno de los mercados más bonitos del mundo, aunque sí uno de los más surtidos, por los menos en prendas de vestir.



Tienda Cyberdog

Éstas y otras más son algunas de las tiendas donde se pueden comprar los objetos, regalos, prendas de vestir y calzado que anteriormente hemos nombrado.